

DIRIGENTES DE 20 PUEBLOS DE CHIMBOTE RESPALDAN PEDIDO PARA REUBICAR A COMERCIANTES DEL MERCADO EL PROGRESO A TERRENO DE "LA VICTORIA"

Los secretarios generales de 20 pueblos de Chimbote se dieron cita en la Municipalidad Provincial del Santa (MPS) para sumarse al respaldo del pedido del alcalde Roberto Briceño Franco para la reubicación de los comerciantes del mercado El Progreso hacia el pueblo joven la victoria, donde se ubica el mercado informal Camino Real.

Al respecto, el burgomaestre reiteró que la decisión para la reubicación de los comerciantes ya se encuentra tomada y que la prioridad es la construcción de dicho hospital nivel II-E. "Acá hay que ver dos cosas o es el hospital o es mercado. Y si hablamos de hospital son miles de familia que serán atendidas, son vidas que serán salvadas, mientras que en el caso del mercado son 250 que fácilmente pueden ser reubicadas", expresó.

Briceño franco, señaló que si los comerciantes de "El Progreso" se resisten en ser reubicados y no aceptan las condiciones, no quedará otra cosa que ser desalojados de su actual centro de trabajo. "Una vez que se construya el hospital El Progreso queda libre ese terreno (donde estaba el mercado), tenemos todo un potencial para la ciudad y no podemos desperdiciarlo por un grupo de personas que no entienden que la construcción de este nosocomio es sagrado", sostuvo.

No obstante, agregó que en dicho terreno del pueblo joven La Victoria, también se construirá la base de Seguridad Ciudadana de la comuna provincial.





